



NOTA DE PRENSA N° 053 - 2011-GRC - DRE/UGEL-J/OC-RRPP

6 Instituciones Educativas juramentaron a sus Alcaldes y Regidores Escolares

Los alcaldes elegidos quieren la transformación de sus centros de estudios y proyectar una nueva imagen a la sociedad.



El último fin de semana en el local de la municipalidad de Jaén, juramentaron 6 alcaldes escolares con sus respectivos regidores, quienes se comprometieron a trabajar por sus compañeros y empezar su labor mejorando la imagen de sus Instituciones Educativas; esta actividad que contó con la presencia del director de la UGEL – Jaén y un representante del alcalde provincial.

Los Municipios Escolares, es un espacio para que los alumnos desarrollen su liderazgo, que hoy en día necesita mucho nuestra sociedad, es por eso que la UGEL Jaén viene promoviendo los Municipios Escolares en las Instituciones Educativas, para que cada uno de los alumnos vayan adquiriendo experiencia y se vinculen más en la problemática de nuestra ciudad, del país y del mundo entero.

El objetivo de es formar alumnos éticos y críticos, que se esfuercen y luchen por la democracia, que en nuestro país es aún débil y requiere de un cambio profundo, para combatir en el futuro a la pobreza y nos ayude a superar las desigualdades y las injusticias.

Si formamos líderes desde hoy vamos a tener una sociedad democrática que se esfuercen y luchen por objetivos claros, sabiendo que tenemos en el Perú todo un conjunto de problemas que nos afecta.

Se agradece su difusión.

Jaén, 23 de noviembre del 2011

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!